

Kurzbeschreibung Wahlpflichtgegenstand Deutsch:

Einen Wahlpflichtgegenstand anzubieten, bedeutet für jede Lehrperson, einen herausfordernden Spagat zu bewältigen – besteht doch scheinbar ein großer Widerspruch zwischen den Begriffen „Wahl“ und „Pflicht“. Diesem Umstand soll durch ein möglichst attraktives Angebot begegnet werden, das durch eine praktische Ergänzung des jeweiligen Fachunterrichts verwirklicht werden soll. Im Fach Deutsch bieten sich insbesondere „Theater“ und „Zeitungswesen“ an – so widmen wir uns im WPG Deutsch seit mehreren Jahren, nach schönen Experimenten im Bereich „Theaterspielen“, der Entwicklung unserer **Schülerzeitung „jetzt“**. Schülerinnen und Schüler sind fleißig im Schulhaus, im Bezirk Simmering, aber auch in ganz Wien unterwegs, um interessante Fotoreportagen zu gestalten, die derzeit online auf jetzt-schuelerzeitung.at erscheinen. Wir vom WPGD-Team freuen uns auf Ihren Besuch und auf zahlreiche Anmeldungen auch im nächsten Schuljahr. Übrigens: Wahlpflichtgegenstände sind „maturabel“, was bedeutet, dass ein zweijähriger Besuch auch das Antreten zur mündlichen Reifeprüfung erlaubt!

Herzlich

Mag. Emmerich Mazakarini